

## BAD HOMBURG · HOCHTAUNUSKREIS

---

Montag, 2. Juni 2003 · Jahrgang 59 · Nr. 126/23

### Kunstsprache im Kreishaus

Unter dem Motto „Kunstsprache“ steht die Ausstellung in der Galerie des Kreishauses in Bad Homburg mit Bildern und Objekten von Dieter Fricke (Flörsheim). Die Eröffnung findet am Mittwoch, 4. Juni, um 20 Uhr statt. Die Begrüßung übernimmt Landrat Jürgen Banzer (CDU), die Einführung Margarete Marx-Stodal (Glashütten). Der Künstler nennt seine aktuellen Arbeiten „Gebärden-Abstraktionen“. Die Ausstellung dauert bis 27. Juni; die Öffnungszeiten sind montags bis mittwochs von 8 bis 16 Uhr, donnerstags bis 17 Uhr, freitags bis 12 Uhr. Das Kreishaus (Landratsamt) ist an der Ludwig-Erhardt-Anlage 1-4 zu finden. ute